



DEPORTARÁN A PERRO. Toronto, agosto 26. Un inspector de la "Sociedad humana" de Toronto exhibe a Chico, perro pequinés de cinco años que fue dejado en la sede de esa entidad cuando su dueña, Hortensia Knox, fue deportada a El Salvador. El perro, que sólo reacciona a palabras en español, será deportado a su vez.

Prolongan Presencia OEA El Salvador y Honduras

TEGUCIGALPA, 26 agosto (ACAN-EFE). — Los gobiernos y ejércitos de Honduras y El Salvador están de acuerdo en prolongar por el tiempo que las circunstancias lo ameriten la presencia de observadores militares de la Organización de Estados Americanos (OEA), en la frontera común.

La determinación fue tomada ayer en el punto fronterizo común de "El Amatillo", en una reunión

de Jefe de Estado Mayor de las respectivas fuerzas armadas, cuerpos de inteligencia militar, comandantes regionales de batallones y asesores de las canchillas, así como del Jefe de Observadores de la "OEA", Coronel colombiano Humberto Cardona.

Los observadores de la "OEA" llegaron a la frontera hondurosalvadorense en julio de 1976, tras haber mediado la Organización

para evitar un enfrentamiento bélico entre tropas hondureñas y salvadoreñas que se habían tirado.

La situación pre-bélica permanece desde 1969, cuando los dos países pelearon una guerra de cien horas de duración.

La "OEA" paralizó aquel conflicto y se ha sentado en la mesa de

—Favor pase a la Pág. 39.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, 27 de agosto, el 239avo. día de 1977. Quedan 126 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:
1576 — Víctima de la peste muere el gran pintor italiano Tiziano.
1635 — Muere el gran dramaturgo español Lope de Vega.

1664 — Muere el famoso pintor español Francisco Zurbarán.

1789 — La Asamblea Nacional Francesa adopta la declaración de los derechos humanos.

1828 — Mediante la mediación de Inglaterra, los Gobiernos de Argentina y Brasil reconocen la

—Favor pase a la Pág. 39.

Acusan a Beame de no Informar Sobre Caos Económico en N. York

WASHINGTON, agosto 26. (AP). La Comisión de Valores y Cambios acusó hoy al Alcalde de Nueva York Abraham Beame de haber engañado deliberadamente a la población en 1974 y 1975, al retener información sobre la desesperada situación financiera de la ciudad a fin de reunir 4.000 millones de dólares en una venta récord de bonos de la ciudad.

La comisión, organismo federal que regula las actividades bursátiles, denunció también que al-

gunos Bancos neoyorquinos e instituciones financieras importantes estaban al corriente de la peligrosa situación económica, pero guardaron silencio en torno de la crisis a fin de alentar la compra de bonos a corto plazo por parte de pequeños inversionistas y mantener a flote así la economía de la ciudad.

"La falta de una acción informativa que revelara los hechos prolongó la agonía de la crisis fiscal de la ciudad y demoró la

—Favor pase a la Pág. 20.

Irán a la Cárcel Huelguistas que Perturban Orden en Colombia

BOGOTÁ, agosto 26 (AP). El Gobierno del Presidente Alfonso López Michelsen dispuso que los trabajadores que participen en paros que perturben el orden público, serán castigados con penas de hasta 180 días de cárcel, en momentos en que Colombia vive una de sus peores épocas de agitación laboral.

Actualmente están en cese de actividades trabajadores petroleros, maestros, obreros de las industrias del cemento y campesinos que trabajan para una empresa productora de aceites cuyo gerente, el ex-Ministro Hugo Ferreira Neira, fue secuestrado por un grupo guerrillero urbano,

para exigir un arreglo satisfactorio del conflicto laboral.

La pena de cárcel para huelguistas y agitadores fue establecida por el Gobierno, invocando las facultades extraordinarias de que disfruta durante el estado de sitio, vigente en el país desde hace dos años.

El paro más grave es el petrolero, pues afecta la producción de la empresa colombiana de Petróleos (ECOPETROL), propiedad del Estado. La empresa dice que las actividades de refinación continúan normalmente pero que un campo de producción de crudos

—Favor pase a la Pág. 20.

Esfuerzos de Mediación de E.U. Rechazan Palestinos

DAMASCO, agosto 26 (AP). La Organización para la Liberación de Palestina (OLP), rechazó airadamente hoy los esfuerzos mediadores de Washington en el Medio Oriente, dedicando a los Estados Unidos el mismo grado de condena que a Israel.

El rechazo fue anunciado en una extensa declaración política elaborada por el Consejo Central de la OLP, en deliberaciones que duraron casi once horas entre la noche de ayer y la madrugada de hoy.

Fuentes palestinas dijeron que durante la sesión del Consejo, un cuerpo de 55 miembros encargado de aplicar la política de la OLP, todos los oradores expresaron "una amarga sorpresa", ante el hecho de que los Estados Unidos

siguieran creyendo que sus intentos de mediación debían ser tomados en serio.

Tal actitud palestina apareció subrayada en la declaración política, que condena "las maquinaciones imperialistas del sionismo y los Estados Unidos para liquidar la causa palestina".

Las fuentes revelaron que a principios de este mes la OLP había expresado su disposición a cooperar en los esfuerzos por superar el estancamiento en las negociaciones sobre el Medio Oriente por vías de un cambio histórico en su línea política.

La OLP habría aceptado reconocer la existencia del Estado de Israel, pero sólo a cambio de un recíproco reconocimiento israelí

—Favor pase a la Pág. 20.

Medidas de Austeridad Económica en Portugal

LISBOA, agosto 26 (AP). Las reacciones hoy a las últimas medidas de austeridad económica por el Primer Ministro Mario Suárez fueron variadas.

Amas de casa y el hombre de la calle parecían preocupados principalmente por el aumento del 20 por ciento al precio de la gasolina. "Esto es el fin", dijo una mujer que opina que los altos precios del combustible harán subir también los de alimentos, transportes "y todo lo demás".

Los Partidos políticos se mostraron cautelosos pero el Partido comunista criticó fuertemente las medidas, diciendo que eran peores que las anteriores (de febrero) y anti-trabajadores.

Los Ministros del Gobierno, advirtieron después que las últimas medidas —flotación del escudo, mayores precios de combustibles, 4 por ciento más en tasas de interés y reducción de ayuda estatal a compañías cercanas a la quiebra, son sólo el principio.

El Ministro de Industria Alfredo Nobre da Costa dijo que se está preparando un sistema de racionamiento de gas en caso que el consumo no se reduzca notablemente para diciembre.

Los nuevos precios del gas se espera que ahorren al país 8.000 millones de escudos, 200 millones de dólares, en divisas exteriores. Dijo que sería introducida una política más estricta para reducir

gastos no esenciales de los consumidores.

El gobierno se prepara para la inquietud social y fuerte agitación encabezada por los comunistas contra la nueva política obrera que obligará a las compañías cercanas a la quiebra a suspender a centenares de trabajadores mientras tratan de salir de su crisis. Los trabajadores recibirán beneficios de desempleo del Estado.

El Gobernador del Banco Central Victor Constancio dijo a los periodistas que el escudo ha sido puesto en flotación de acuerdo a un sistema formulado por el Fondo Monetario Internacional para países subdesarrollados.

Dijo que cada tres meses el Banco Central fijará la tasa de cambio contra divisas específicas de los principales socios comerciales. Eso permitirá ajustarlo a las presiones comerciales e inflacionarias en el mercado.

Las transacciones continuaron normalmente en los Bancos de Lisboa hoy, aunque hubo pequeñas fluctuaciones en el cambio de algunas divisas. El dólar, comprado ayer por 38.7 escudos cambió de manos hoy por 39.8 mientras la libra esterlina se, cambió a 66.14 escudos por 67.00 de ayer. No hubo explicación inmediata de esas ligeras diferencias.



ACUSAN A HIJO DE INDIRA GANDHI. Nueva Delhi, agosto 26. Sanjay Gandhi, centro, es escoltado hoy por la policía, al abrirse paso entre la multitud durante una audiencia judicial sobre uno de los varios casos iniciados contra él, hijo de la ex-Primera Ministra Indira Gandhi. Fue acusado de malverar fondos.

Los contenidos de los mensajes

—Favor pase a la Pág. 52.